



## **Nachwuchstalente gesucht! Tag der offenen Tür auf dem Campus der Wiener Sängerknaben**

Am Freitag, 11. November laden die Wiener Sängerknaben zum traditionellen Tag der offenen Tür. Der Traditionschor ist immer auf der Suche nach Talenten – für den gesamten Campus. Ob Volksschulkind, Chormädchen, Sängerknabe oder Oberstufenschüler\*in: Der Campus im Augarten bietet allen eine fundierte musikalische Ausbildung, nicht nur in Gesang.

Singen ist wichtig. Wo man singt, soll und kann man sich ruhig niederlassen. Singen, das belegen Studien, trainiert Gehirn und Konzentrationsfähigkeit. Singen, auch das ist belegt, macht glücklich. Bei Chorsängern schlagen sogar die Herzen im gleichen Takt; Chorsänger sind Teamplayer. „Singen war noch nie so wichtig wie gerade jetzt“, meint Gerald Wirth, der Präsident und künstlerische Leiter: „Singen, vor allem gemeinsames Singen, gibt einem Freude, Hoffnung und auch Stabilität. Das ist besonders für Kinder wichtig – die können gar nicht genug singen.“ Sängerknabe Teo, 11, weiß es aus eigener Erfahrung: „Wenn ich richtig singe, fühle ich mich superwohl. Dann passt alles.“

Was nicht jeder weiß: Die Wiener Sängerknaben – das sind nicht nur die vier berühmten Knabenchöre. Die Institution umfasst auch die Wiener Chormädchen für junge Sängerinnen zwischen 8 und 15 Jahren, die Musikvolksschule mit dem Chorus Primus, dem Kinderchor der Wiener Sängerknaben, und das Oberstufengymnasium mit dem Chorus Juventus, dem Jugendchor.

Am Freitag gibt es ab 14 Uhr Gelegenheit, sich bei den Wiener Sängerknaben über die verschiedenen, von der UNESCO geadelten Ausbildungsangebote zu informieren. In offenen Proben lässt sich erleben, wie Sängerknaben, Chormädchen und Oberstufenchor Musikstücke erarbeiten; die Stimmbildnerinnen und Stimmbildner geben Einblicke in ihre Arbeit. Zwei Kurzauftritte der Sängerknaben stehen auf dem Programm, der Chorus Primus zeigt das Singspiel „Der kleine Tag“ von Wolfram Eicke und Rolf Zuckowski, und Schülerinnen und Schüler der Oberstufe laden zur offenen Probe von Cesar Cuis Märchenoper „Der gestiefelte Kater“. Zusätzlich werden Führungen über das Gelände in kleinen Gruppen angeboten. Knaben, Mädchen, Schülerinnen und Schüler der Oberstufe, Eltern, Lehrer und Mitarbeiter stehen für Fragen und Beratung zur Verfügung, selbstverständlich auch Sängerknaben-Chef Gerald Wirth. Wer will, kann gleich an Ort und Stelle vorsingen.

November 2022



**Tag der offenen Für bei den Wiener Sängerknaben**

Freitag, 11. November, 14 – 17 Uhr

Augartenpalais, Obere Augartenstraße 1c, 1020 Wien

Informationen: [office@wsk.at](mailto:office@wsk.at); Tel +43 (0)1 216 39 42

Rückfragehinweis:

Dr. Tina Breckwoldt

Wiener Sängerknaben

[tbreckwoldt@wsk.at](mailto:tbreckwoldt@wsk.at)

Mobil: +43 664 2004340